
令和６年度 第１回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 

１ 日 時  令和６年５月２３日（木）１６：００～１６：４５ 

２ 場 所  旭が丘小学校 会議室 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

 ・委員長：通いやすい学校にしたい。みんなで考えてすすめていきたい。 

 ・学校長：旭が丘小学校を大事にしてもらっているのを強く感じる。 

４ 協議内容 

（１）令和６年度学校経営方針について【全会一致で承認】 

 ア 学校長説明＜令和６年度のポイント＞ 

①非認知能力育成：テスト等では測れない、目に見えにくい力の育成。意識的に取り組

んでいきたい。鈴鹿市では「やりぬく力」「自制心」「自己肯定感」「社会性」の 4つの

日認知能力を大切にしていく。本校でも教職員にも地域にもひろげていきたい。 

 （これまでの手立て）・職員会議でのミニ研修 ・１年生保護者への説明、リーフレット配

付 ・非認知能力を育むための絵本をすべて取り揃え、授業参観時に保護者が見やすい

よう展示。今後、授業や読み聞かせで活用したい。 

②不登校対策強化：不登校コーディネータを設け、すべての時間を支援にあてている。

令和 6年度 4月の不登校児童数が減った(令和 5年度１３人→令和 6年度 5

人)。居場所づくりとして、ハートルームを本格的に稼働させている。 

イ 協議（〇委員の発言 ●回答等）  〇絵本については、ボランティア内でも共有している。 

（２）令和６年度配当予算（公費）について〈報告〉 

   学校運営費 ３,3429,000円 教育推進費 3,837,000円 配当 

（３）授業参観について（715人程度参観）※以下は参観した委員の意見 

・両親での参加多い ・保護者は静かに聞いていた（マナーが守られていた） ・みんなで

議論して発表する授業スタイルにかわってきている ・機材をうまく活用している ・授業参

観は子どもにとって、がんばるいい機会になっている ・オープンルームなので、隣の授業の

声が聞こえるように感じた ・事前に授業内容を委員にも知らせてもらえるとよかった ・授

業参加後に PTA活動ができると人が集まりやすくないか  

５ その他（〇委員の発言 ●回答等）   

 ・令和 5年度コミュニティ・スクール、学校支援ボランティア活動の年間のまとめ 

 ・学校だより（No.1～３）  

 〇水泳開始について地域に回覧する 〇防犯カメラを２基増設（東旭が丘） 


